

1º DE MAYO

Contra la reforma laboral y por nuestros derechos

En las puertas del 1º de Mayo el consejo federal en su reunión del mes de abril ha realizado una valoración positiva de todas las movilizaciones realizadas en la huelga general del día 29 de marzo en todo el conjunto de nuestro país y en nuestros sectores.

El informe presentado por el secretario general, Javier González Martino, destaca el trabajo realizado en todos los procesos realizados hasta la consecución de la huelga general de la que González asevera que "ha sido un claro referéndum favorable a los sindicatos de clase y contra el Gobierno del PP y su injusta reforma laboral", "las propuestas de recortes que está realizando este Gobierno son el caldo de cultivo para más recesión y pérdida de empleo y éstas no son la salida a la crisis".

González advierte en el informe, de las pretensiones de liberalización de horarios comerciales y una posible privatización de Paradores, algo que supondría una nueva agresión a los derechos de los trabajadores y trabajadoras de estos sectores. Desde CCOO se mantendrá la presión social y las movilizaciones si desde el Gobierno se responde negativamente a las propuestas sindicales.

El 1º de Mayo, Día Internacional del Trabajo, se caracteriza -en este año- por la profundización de la crisis global; tras casi cinco años del inicio de la crisis financiera, el fracaso de las políticas neoliberales aplicadas es un hecho incuestionable y con efectos dramáticos al haber aumentado la destrucción de empleo, la pobreza y las desigualdades.

Ante la falta de regulación del sistema financiero, los ataques a la deuda soberana de

los países, el empeoramiento de las condiciones de vida y trabajo, la disminución de la protección social y el deterioro de los servicios públicos, la Confederación Sindical Internacional y la Confederación Europea de Sindicatos responden con la movilización sindical, reclamando una salida social a la crisis, con otras políticas que impulsen el crecimiento económico y del empleo y preserven la cohesión social.

continúa en página 2

El consejo federal convoca el V Congreso de Fecocht



El pasado 10 de abril, el consejo federal de Fecocht aprobó la fecha del 5º Congreso federal, que se celebrará los días 15 y 16 de enero de 2013, en Madrid, con la participación de 230 delegadas y delegados elegidos en un amplio proceso congresual que se desarrollará en toda la estructura del sindicato.

Este congreso vendrá precedido de la celebración de todos los congresos regionales de CCOO y concluirá con la celebración del 10º Congreso confederal del 21 al 23 de febrero de 2013. Fecocht proponemos celebrar un Congreso abierto y participativo, que centre tanto las propuestas para salir de la crisis como las estrategias para llevarlas a cabo, así como los cambios en nuestro funcionamiento interno que nos posibiliten ser más eficaces y cercanos a nuestros afiliados y a los trabajadores y trabajadoras.

El proceso congresual se va a desarrollar dentro de una situación general de profunda crisis económica y, como no puede ser de otra manera, el Sindicato ha de tenerla en cuenta a la hora de establecer las líneas generales para su desarrollo dentro de las normas del V Congreso de la federación, garantizando la participación democrática de su afiliación en el proceso congresual.

"TRABAJO, DIGNIDAD, DERECHOS"



1 MAYO

TRABAJO, DIGNIDAD, DERECHOS

QUIEREN ACABAR CON TODO

1º DE MAYO Contra la reforma laboral y por nuestros derechos

Sometidos, con más o menos entusiasmo, a la ideología del pensamiento económico conservador del actual gobierno alemán, los responsables políticos europeos están actuando con una cortedad de miras y unos niveles de irresponsabilidad extraordinarios manteniendo unas políticas manifiestamente fracasadas que ponen en peligro la misma existencia del euro, en lo económico, y de la propia Unión Europea, en lo político. El debilitamiento del modelo social europeo y su sustitución por un modelo ultraliberal de "sólo mercado" y un modelo dual en el que a los países periféricos, como España, les correspondería competir en base a una profunda reducción de los salarios y de los derechos laborales y sociales.

CCOO y UGT reclamamos una negociación para alcanzar un gran acuerdo nacional para la reactivación de la economía y la generación de empleo suficiente y de calidad, que contemple medidas de persecución del fraude fiscal y de redistribución de la carga impositiva para que quienes más recursos tienen contribuyan en justa medida a la salida de la crisis; que garantice que el sistema financiero ponga a dis-

posición de las empresas y de las familias los recursos necesarios para recuperar la actividad y aumentar el consumo; que favorezca un cambio en el modelo de crecimiento, impulsando la investigación, la innovación tecnológica, la educación y la formación, el desarrollo sostenible, la prevención y protección de la salud; que consolide la igualdad de oportunidades y la lucha contra la discriminación laboral y social como valores inherentes a la democracia y al estado social; que recupere la aplicación efectiva de la Ley de dependencia, como un pilar fundamental del Estado del bienestar, desarrollando todas sus capacidades de generación de empleo.

En estos tiempos de globalización y crisis económica es necesario reforzar la unidad y la solidaridad por una salida social a la crisis. UGT y CCOO llamamos a los trabajadores y trabajadoras, a los ciudadanos y ciudadanas, a movilizarse en defensa del modelo social y por el empleo:

viene de portada



CCOO reitera su oposición a la ampliación de los horarios comerciales



Jaime García-Legaz, ha anunciado que el Gobierno está trabajando en un plan para aumentar la libertad de apertura de establecimientos comerciales, ya que las comunidades que han impulsado medidas de este tipo "están obteniendo los mejores resultados", el secretario de comunicación, Antonio Ruda, sale al paso de estas declaraciones reiterando la oposición, como en anteriores ocasiones, a esta ampliación que "ya ha quedado demostrado, que este tipo de medida, no ha generado empleo en el sector, repercute en los consumidores con el incremento del precio final de los productos y condena a la desaparición del comercio tradicional, de proximidad y especializado, a favor de las grandes empresas que operan en el sector".

Antonio Ruda argumenta que "no existe en realidad una demanda social para ampliar los horarios comerciales, sino más bien si subyace una resignación por parte de los ciudadanos a ver cómo van desapareciendo negocios en sus barrios o en sus municipios", "CCOO es una organización que tiene de sobra constatado su compromiso con el comercio que sufre las consecuencias de las desregulaciones horarias que impulsa el Gobierno central y los Autonómicos, sobre todo del PP, lo que provoca el cierre de multitud de empresas".

El secretario de Estado en su comparecencia se ha referido a los turistas que visitan España y que encuentran los comercios cerrados en los festivos, el portavoz de Fecoht añade que "España tiene una oferta comercial suficiente dirigida al sector turístico, y no es muy razonable mezclar conceptos. Un argumento que parece menospreciar la capacidad de nuestro país para atraer turistas, con la rica oferta cultural y de ocio que se ofrece, es bastante evidente que el turismo no viaja para poder comprar en festivo".

Ruda asevera que "los datos de venta y empleo en el comercio, acumulados a febrero de 2012, siguen en descenso de ventas de todos los productos (-4'0%) incluido alimentación y en todos los formatos comerciales, con la excepción de las cadenas comerciales, ésta lo único que haría sería una mayor desregulación de las condiciones de trabajo y beneficiaría la competencia desleal entre el pequeño comercio y las grandes superficies".

Para finalizar, el portavoz de Fecoht, Antonio Ruda, pide al secretario de Estado "que paralice el plan de libertad de horarios, impulsando encuentros entre el Gobierno y los agentes sociales para encontrar posiciones comunes que eviten la sangría del empleo y el cierre de pequeñas empresas, algo que no se va a lograr liberalizando los horarios".

QUIEREN ACABAR CON TODO

¡MÁS INVERSIÓN Y MENOS RECORTES!

TRABAJO, DIGNIDAD, DERECHOS

¡NO A LA REFORMA LABORAL!

¡SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD!

¡MÁS EMPLEO, MENOS PRECARIEDAD!

¡POR LA IGUALDAD Y LOS DERECHOS SOCIALES!

LAS POLÍTICAS SOCIALES Y LA IGUALDAD SON PRINCIPIOS Y DERECHOS IRRENUNCIABLES

